



La presidenta Claudia Sheinbaum presentó la nueva plataforma del Gabinete de Seguridad, que sólo será para uso interno, la cual permite evaluar los índices delictivos a nivel nacional, estatal y municipal.

## Defiende su estrategia nacional

# Daremos resultados en seguridad, aunque “no de un día para otro”: CSP

*- Se da mayor atención a las causas y se abatirá impunidad, asegura*

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo insistió en su conferencia mañanera de este martes en que la estrategia de seguridad de su gobierno dará resultados, aunque aclaró que “no será de un día para otro”.

“No es de un día para otro, pero se van a notar los resultados, y tiene que ver desde atención a las causas y disminuir la impunidad, y también ir mejorando la seguridad en distintos lugares”, agregó. Aseguró que Zacatecas

es un ejemplo de cómo han bajado los homicidios: “Ahí ha dado resultados la estrategia, hay que mantenerse”.

En el Salón Tesorería, la Presidenta resaltó que el Gabinete de Seguridad sigue trabajando todos los días y destacó incautaciones muy importantes de distintos tipos de drogas.

### PRESENTA PLATAFORMA MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum presentó la nueva plataforma del Ga-

binete de Seguridad, la cual permite evaluar los índices delictivos a nivel nacional, estatal y municipal, de forma diaria, semanal, mensual y anual.

“Esta plataforma nos permite todos los días hacer una evaluación, hacer una evaluación semanal de acuerdo con la Estrategia y las responsabilidades que estamos fortaleciendo.

“Y al mismo tiempo estar en comunicación con los estados para poder avanzar vinculado esto

con objetivos propios que tiene la Fiscalía General de la República, el gabinete”, explicó.

Desde Palacio Nacional, la primera mandataria destacó que la plataforma fue creada por la Agencia de Transformación Digital.

Añadió que, tras la aprobación de la reforma al 21 constitucional en materia de seguridad, entre las leyes secundarias se planteará la información que deberá ser registrada.

“Se va a fortalecer

mientras más información haya y por eso queremos que a partir de las reformas legales quede establecido la información que tienen que enviar las Fiscalías y otras entidades”, agregó.

Sheinbaum Pardo añadió que, por ahora, sólo los integrantes del gabinete de seguridad tienen acceso a la plataforma, pero no descartó hacerla pública en un futuro.

### SUMAN 3 MIL DETENIDOS POR DELITOS DE ALTO IMPACTO EN 39 DÍAS

Por su parte, Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, presentó un reporte sobre el avance de la Estrategia Nacional de Seguridad durante los primeros 39 días del actual Gobierno, con fortalecimiento de las capacidades de investigación y en una estrecha colaboración entre las autoridades federales y estatales.

Se dijo convencido de que para lograr una paz duradera en el país, “debemos asumir que la seguridad es una responsabilidad compartida y sólo trabajando juntos se logrará este objetivo”.

Aseguró que desde el primer día de gobierno se ha actuado con determinación para detener a los generadores de violencia.

Dijo que las dependencias de seguridad federal, la FGR y “algunas fisca-

lías y policías estatales” han sumado esfuerzos y capacidades para estrechar la coordinación y dar mejores resultados a la ciudadanía. Asimismo, dio a conocer que entre el 1 de octubre y el 8 de noviembre se detuvo a 3 mil 15 personas y se aseguraron 42 toneladas de droga, 390 mil 740 pastillas de fentanilo y mil 334 armas de fuego, 346 de las cuales fueron decomisadas en Sinaloa.

Dio a conocer que el 31 de octubre de 2024 fue detenido Zhi Dong “N”, quien cuenta una orden de aprehensión con fines de extradición a Estados Unidos, por los delitos de asociación delictuosa, distribución internacional de cocaína y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Destacó, además, que en el periodo que se informa se dismantelaron 15 laboratorios clandestinos para la elaboración de droga sintética, asegurando 40 mil 185 litros y 5 mil 156.6 kg de sustancias químicas, así como 11 reactores de síntesis orgánica y 11 condensadores.

En estas operaciones también se aseguraron 10 kg de cocaína y 3.5 kg de fentanilo, provocando una afectación económica a las organizaciones delictivas mayor a 5 mil 857 millones de pesos, indicó el secretario de Seguridad.

**La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo presentó la nueva plataforma del Gabinete de Seguridad como parte del fortalecimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad. Esta herramienta permite evaluar los índices delictivos a nivel nacional, estatal y municipal de forma diaria, semanal, mensual y anual.**